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東大和市学校規模等のあり方検討委員会（第１回）会議録 
 

１．開催日時 

  平成２２年１月２５日（月）午後３時から 

 

２．開催場所 

  会議棟第８会議室 

 

３．出 席 者 

  委員  青野かほる 荒川進 小川雅義 鈴木一徳 高嶋清和 

      渡辺理万  菊地明 菊地フミ子 

  事務局 佐久間教育長 阿部学校教育部長 下平学校教育課長 

      福島学校教育部副参事 山﨑学務係長 石原主事 

 

４．公開・非公開の別 

  公開 

 

５．傍聴者数 

  ０人 

 

６．議  題 

  （１）委員会委員の委嘱状交付 

（２）正・副委員長の選出 

（３）趣旨説明 

（４）その他 

 

７．会議の要旨  

（１）学校教育課長から委員会の設置趣旨説明 

（２）委嘱状交付 

（３）教育長挨拶 

（４）委員自己紹介 

（５）事務局職員紹介 

（６）正・副委員長の選出 

互選により、委員長に小川雅義氏が、副委員長に菊地明氏が選出された。 

（７）学校教育課長から配付資料の説明 

・現状と今後の検討委員会の進め方等の説明 

・配付資料の説明 

資料１０「東大和市学校規模等のあり方検討委員会設置要綱」 

資料１１「東大和市立学校の通学区域等の関する規則」 

資料 ８「東大和市立学校の適正規模及び適正配置等のあり方について（答

申）」 

資料 ９「東大和市立学校の適正規模及び適正配置等の方針」 

資料 ７「東大和市立学校の適正規模等に関する取り組みについて」 

資料 １「児童数・生徒数・学級数（平成２１年５月１日現在）」 

資料 ２「学校別学級別児童・生徒数（平成２１年５月１日現在・通常学級）」 
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資料 ３「小・中学校児童・生徒数推計（平成２１年１２月１日現在・ 

Ｈ２２～Ｈ２７）」 

資料 ４-１「小・中学校児童・生徒数の推移」 

資料 ４-２「児童・生徒数（年度別・学校別）」 

資料 ５「普通教室の使用状況（平成２１年度５月）」 

 

（８）質疑応答 

資料についての細かい質問は次回の委員会で行うこととする。 

 

・質問１ 推計の推移がでていたが、今後建設予定の集合住宅の情報は、随時

建設課等から入るのか。 

・事務局 入る。今後の建設予定の規模、児童生徒数の見込みの資料はその次

の回に用意できる。 

 

・質問２ 資料５について、どこの学校も余裕教室がゼロになっている。増加

する生徒に対応できるのか。増築するしかないのか。 

・事務局 資料では使っていない余裕教室はないとなっているが、例えば三小

は普通教室の活用状況の教室が１６となっているが、これは現学級

数の倍の教室が実際はあるという状況であり、八小とは状況が違う。 

 

・質問３ 結果的に、前の審議会のように冊子を出すのか。 

・事務局 提言をいただきたい。冊子にする必要はある。 

 

（９）次回の委員会について 

     次回は平成２２年２月２４日（水）午前中に開催する。 


